
Pièces 2 Pièces

Superficie 44 m²

Référence STZ240165

Prix 742 000 €

St-Tropez
Appartement à vendre (83990)
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Au cœur d'une résidence privée et gardiennée, au calme et à proximité immédiate

des  commerces  et  de  la  plage,  découvrez  ce  ravissant  appartement  en

rez-de-jardin  de type deux pièces d'une surface Loi  Carrez de 43 m²,  agrémenté

d'un beau jardin en jouissance privative,  d'une surface donnée sur  plan d'environ

112 m².Ce bien se distingue par son agencement harmonieux et sa rénovation de

qualité,  comprenant  une  entrée  avec  un  cabinet  de  toilette  invités,  une  chambre

avec une salle de douches, ainsi qu'un confortable séjour / salle à manger intégrant

une cuisine ouverte entièrement équipée.Cet ...

In  the  heart  of  a  private  and  guarded  estate,  in  a  peaceful  location  close  to  all

amenities  by  walking  distance  and  the  beach,  this  delightful  one-bedroom

garden-level  apartment  offers  43  sq  m  of  living  space,  with  a  beautiful  private

garden with circa 112 sq m.This flat features a harmonious layout and high-quality

renovation, including an entrance hallway with a guest toilet, a separated bedroom

with  a  shower  room,  and  a  comfortable  living  /  dining  room  with  a  fully-fitted

open-plan  kitchen.This  apartment  also  has  the  advantage  of  a  basement  lock  up

garage, adding to the rarity of this ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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